



# Ausstellung

## Neue Nachbarschaft am Kloster der Elisabethinnen

Auf der Fläche des Klostergartens soll ein lebendiger, gemeinwohlorientierter und durchgrünter Stadtbaustein entstehen. Die Schwestern der heiligen Elisabeth streben dafür ein Nutzungsszenario aus Wohnen, Ausbildung, Pflege und karitativer Versorgung an. In einem Werkstattverfahren haben vier interdisziplinäre Planungsteams Entwurfsideen entwickelt. Die Ergebnisse des Werkstattverfahrens werden jetzt öffentlich ausgestellt.

**Ausstellung** im Kloster der Elisabethinnen  
Preusweg 2, 52074 Aachen  
18. Oktober bis 31. Oktober 2022

Mo - Sa 8 - 11.30 Uhr und 12.30 - 17 Uhr  
Do zusätzlich 19 - 21 Uhr  
So 15 - 17 Uhr

**Ausstellungseröffnung**  
im Kloster der Elisabethinnen  
Dienstag, 18. Oktober 2022 um 17.00 Uhr

Am 18. Oktober 2022 ist die Ausstellung zu folgenden Zeiten geöffnet:  
8 - 11.30 Uhr und 17 - 20 Uhr

Innerhalb des Klostergebäudes gilt grundsätzlich die Maskenpflicht